

9月のコミスクだより 2018

美東地域小中連携教育会議



美東地区内の全小中学校の教職員が一堂に会して、「美東地域小中教育連携教育協議会」を7/31に開催しました。本協議会では「まなび」「こころ」「そだち」の3部会に分かれて、小中連携教育の質を高め、子どもたちのより良い成長を促すための取組を協議しました。「まなび」部会では、学習習慣の確立や地域の理解を深めるための地域連携カリキュラムについて、「こころ」部会では、みとうの日あいさつ運動について、「からだ」部会では、生活習慣や体力づくりについて協議しました。ここで決まったことを本校でも2学期から具体化し、実行していきます。



第2回みとうこぶっちゃんネット(美東地域拡大学校運営協議会)



美東地区の全小中学校の学校運営協議会委員と教職員約100名が一堂に会して、「こぶっちゃんネット」を開催しました。今回の会議では、「子どもたちがスマホやゲーム等のメディアの使用を自らコントロールできるようになるために、学校・家庭・地域がすること」をテーマにそれぞれの立場からどのような取組をしていくべきかについて熟議しました。「メディアは便利なものであるが、その危険性を親子ともに知っておく必要があるのではないか」「美東地区で大人も子どももその使用に当たって学習し、守るべきルール作りができる」といふのではないかと意見が出されました。本校でも今後このことについて、考えていきたいと思ひます。

9/21 稲刈り体験



今年9月になって雨の日が多く、稲刈り体験が中止になりそうでしたが、雨の合間を縫って、田を貸して下さった石津さんやJAの皆様のご協力のおかげで、子どもたちは貴重な体験させてもらいました。はじめは戸惑っていた子どもたちも慣れてくると上手になり、楽しみながらどんどん刈り進めていました。子どもたちは刈りだけの活動でしたが、子どもたちが帰った後も、ボランティアの皆さんは残ってその後始末をされていました…。来年度は、楽しいだけの活動ではなく、地域の方の温かさやコメ作りの苦労などをもっと学ぶ学習になるよう計画していきたいと思ひます。ご協力くださった皆様本当にありがとうございました。